

mois, en l'honneur du Sacré Cœur de Jésus, pour tous les abonnés.

Pour démontrer que nous avons raison de presser le paiement des abonnements, nous croyons devoir annoncer à nos lecteurs que nous avons perdu au delà de trois cent piastres, soit que des agents infidèles aient usé de nos deniers, sans jamais nous en rendre compte, soit que des abonnés aient pris le chemin des États-Unis, après trois à quatre ans d'arrérages. Voici le fait d'un de ces braves gens ; un docteur s'il vous plaît ; il nous écrit pour demander la *Gazette* pour neuf abonnés ; après l'avoir reçu trois ans durant, il nous la renvoie sans nous donner une pence. Nous la lui renvoyons, en le priant de payer ses arrérages ; il se débarrasse de nous, en disant adieu à la paroisse où il pratiquait, pour aller se cacher dans un faubourg de Montréal.

Nous avons aussi une belle histoire d'un notaire, qui a reçu pour nous une vingtaine de piastres, sans jamais rien nous donner. Quand à cet honnête homme, nous espérons l'atteindre d'une manière ou d'une autre.

— 000 —

Quinzième entretien sur la Famille.

HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Cinquième devoir. — Du bon exemple.

Voici une vérité que les pères et les mères ne devraient jamais oublier : au lieu de se plaindre de leurs enfants, comme la malheureuse mère